

Fecha 12.09.2014	Sección Nacional	Página 2
---------------------	---------------------	-------------

EL BUZÓN

Opina que se debería rescatar a Mexicana de Aviación



Señor director:

Como es ya sabido por todo el público, el presidente Enrique Peña Nieto tiene decidido invertir millones de pesos para la ampliación del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, una obra realmente

muy útil, pues mejora el aterrizaje en esta ciudad, beneficiando a ininidad de negocios así como al sector turístico. Espero que invierta un pedacito de millones más y rescate la línea aérea Mexicana de Aviación. Así, primero reforzaría la variedad de líneas aéreas mexica-

nas, también daría empleo a mucha gente, ex trabajadores, y nuevos trabajadores. Pienso que muchos ex trabajadores bajarían sus demandas, por el bien de ambos. Además, tomemos en cuenta que Mexicana de Aviación fue la primera línea en forma de México. De ayudarla, estaría reviviendo un pasado que, turísticamente hablando, beneficia a México. Finalmente, ya en activo, si fuese necesario podría venderla. Agradezco la atención a la presente carta, deseando dure mucho esta sección.

Atentamente:
Graciela Cabrera
Albarrán.

